## ALPS 処理水の海洋放出開始!

令和 5 年 8 月 24 日、東京電力福島第一原発の ALPS 処理水の海洋放出が始まりました。これに伴い、中国が日本産水産物を全面禁輸し、ホタテやナマコをはじめとした輸出関連の水産物を中心に風評被害等が懸念されます。また、これまで輸出していた水産物が国内流通することで供給過多となり、単価安に繋がることも非常に心配されます。私たち一人一人が国産水産物の消費を拡大し、漁業経営を支えていくことが重要です。水産業が将来にわたって継続できるよう、国はこのような状況を脱却するための施策をしっかりと行って欲しいものです。

なお、漁業共済・積立ぷらすにかかる漁獲金額(生産金額)は、市場等で販売した金額の外、漁業被害に対する賠償金等(ALPS 処理水の海洋放出に伴い風評被害により受け取った賠償金を含む)の全部又は一部を加えることが基本となります。

令和5年度の加入実績(8月末累計) (単位:百万円)

	区	分			共済金額			漁業者積立額		
		)J			本年度	前年度	前年比	本年度	前年度	前年比
漁	獲	共		済	109,098	110,671	99%	7,746	7,684	101%
養	殖	共		済	212,524	188,552	113%	8,163	7,242	113%
特	定養	殖	共	済	6,463	5,971	108%	289	267	108%
漁	業施	設	共	済	10,002	10,129	99%			
地	域	共		済	6,276	6,408	98%			
	合	計			344,364	321,731	107%	16,199	15,193	107%